
AG DU SOL                             18/01/2025 

Bonjour à toutes et à tous, 

Toujours très heureux de parƟciper à votre AG. 

Difficile pour moi de faire un jeu de mots sur le SOL, en effet, pris par le temps, hier soir j’avais l’AG de 
mon club de karaté dont je suis le président. 

Toutefois une peƟte réflexion : 

Les Soliennes et les Soliens arpentent des kilomètres de bitume, de pavés, de terre, en montagne ou 
en vallée en zigzagant ; mais ils manquent cruellement d’orientaƟon, puisqu’il leur faut une 
boussole !! 

Pourtant ils obƟennent de beaux résultats au niveau départemental, régional et surtout naƟonal. 

Qu’en serait-il s’ils apprenaient à courir droit !!! 

Plus sérieusement ces Soliennes et Soliens sont bien encadrés avec un directeur technique au top 
(Bernard) et une présidente (Jocelyne) très invesƟe sur le terrain et souvent prête à vous préparer des 
repas. 

Ceci explique sans doute cela. 

 


